

>CIENTOS DE AFECTADOS EN TABASCO Y VERACRUZ

SEGOB DECLARA ALERTA POR LLUVIAS

La dependencia declaró emergencia en Huimanguillo y Cárdenas

TABASCO.-Tras las severas **lluvias** provocadas por el frente frío número 9, la Secretaría de Gobernación declaró estado de emergencia para los municipios Huimanguillo y Cárdenas, Tabasco

A través de su Coordinación General de Protección Civil, la dependencia explicó que con esta declaratoria se activan los recursos del Fondo de Desastres Naturales.

Las autoridades contarán con recursos para atender las necesidades alimenticias, de abrigo y de salud de la población afectada.

Hasta el cierre de esta edición, las afectaciones en Tabasco por **inundaciones** abarcan ya 91 localidades de estos municipios, a consecuencia de las **lluvias** acumuladas de mil 54 milímetros en tres días, reportaron autoridades estatales.

Por lo tanto, la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) comenzó la aplicación de recursos del Fondo de Desastres Naturales (Fonden) para operar 64 albergues, donde hay unas diez mil personas refugiadas. Según informes de Protección Civil del estado, ya son más

de siete mil familias afectadas por el fenómeno natural.

También se implementó un operativo de apoyo por parte del Sistema Estatal de Protección Civil con mil 300 despensas, 500 colchones, una lancha y cuatro cayucos. La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), agregó, destinó tres cocinas comunitarias, en tanto que la Secretaría de Salud envió tres caravanas con atención médica.

VERACRUZ HASTA EL CUELLO

La secretaria de Protección Civil estatal, Silvia Domínguez López, informó que las **lluvias** causaron afectaciones en más de 700 viviendas de la zona sur del estado. Declaró que los daños se presentan principalmente en los municipios

de Las Choapas y **Agua Dulce**, y agregó que en ésta última localidad se desbordó el río **Agua Dulcita** de respuesta rápida. Añadió que en Las Choapas hubo afectaciones en unas siete comunidades derivado de las precipitaciones pluviales fuertes





Hay más de siete mil familias afectadas